

Bahtera Khoiruddin Lubis Raih Juara Kedua dalam TB Care Youth Essay Competition



Bahtera Khoiruddin Lubis Raih Juara Kedua dalam TB Care Youth Essay Competition. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Bahtera Khoiruddin Lubis, mahasiswa Prodi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh berhasil meraih juara kedua dalam lomba esai TB Care Youth Essay Competition yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Epidemiologi Universitas Hasanuddin, Sabtu (30/11/2024).

Lomba tersebut telah berlangsung secara daring yang dimulai pada 23 Oktober 2024, diawali dengan proses pendaftaran, pengumpulan berkas hingga pengumuman pemenang.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Minggu (1/12/2024), Lomba TB Care Youth Essay Competition merupakan wadah bagi mahasiswa untuk berkontribusi dalam isu-isu kesehatan masyarakat, khususnya terkait dengan tuberkulosis.

Bahtera mengungkapkan lomba tersebut diikuti oleh 167 peserta yang berasal dari berbagai universitas di seluruh Indonesia, baik negeri maupun swasta.

"Para peserta bersaing untuk meraih posisi terbaik dalam menyusun esai yang bertemakan care and awareness on tuberculosis (TB)," terangnya.

Dalam esainya, Bahtera mengangkat tema inovasi dan teknologi dalam mencegah serta mengatasi tuberkulosis, sebuah isu global yang masih menjadi tantangan kesehatan masyarakat.

"Penggunaan teknologi digital, aplikasi mobile, serta sistem informasi berbasis data untuk meningkatkan deteksi dini dan pengobatan TB secara efisien sangat penting sekarang ini untuk diterapkan," sebutnya.

Ia juga mengungkapkan rasa syukur atas penghargaan yang telah didapatnya dalam kompetisi ini. "Saya sangat bersyukur bisa terpilih menjadi juara kedua dari sekian banyaknya peserta. Ini adalah pengalaman pertama saya dalam lomba di bidang esai. Sebelumnya saya lebih sering menulis cerita dan mengikuti lomba debat. Semoga ke depannya saya bisa lebih semangat dan terus berkembang dalam bidang ini," ujar.

Sementara itu, Ketua Jurusan Administrasi Unimal, Dr Nur Hafni mengapresiasi atas raihan juara yang didapat oleh mahasiswanya.

"Kami sangat bangga atas prestasi yang diraih oleh Bahtera dalam lomba esai tingkat nasional ini. Ini adalah bukti bahwa mahasiswa Universitas Malikussaleh mampu bersaing dan berprestasi di tingkat nasional. Semoga prestasi ini dapat menginspirasi mahasiswa lainnya untuk terus berkarya dan mengembangkan potensi diri," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 01 December 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#),